
Herr Gleß erinnerte an ausstehende Anfragen aus den letzten GuB-

Ausschusssitzungen.

Es sollte ein TOP „Straßenunterhaltung“ aufgenommen werden, was bisher nicht

realisiert werden konnte. Dies soll in der ersten Sitzung des neuen Jahres geschehen.

Derzeit arbeitet im FB 7 schon eine ganze Weile nur eine Projektleiterin, die für diesen

Vortrag abgestellt werden müsste. Dafür müsste sie aber von anderen Projekten

abgezogen werden. Letztlich wurde einvernehmlich entschieden, dass dieser Vortrag

von Herrn Kallenbach selbst gehalten wird.

Die Erweiterung der GGS Ort ist insoweit erledigt, dass sich der Ausschuss mit der

Thematik in der Sitzung am 24.08.2021 auseinandersetzen durfte.

Die vom Ausschuss in der Sitzung vom 05.10.2021 gewünschte Synopse zur Fritz-

Bauer-Gesamtschule wurde den Fraktionen am 06.10.2021 übersandt.

Herr Moeck ergänzte, dass eine Anfrage zum Berichtswesen der BnB-Projekte

eingegangen war, mit der Fragestellung, ob hier nicht auch eine „Managerübersicht“

erstellt werden kann. Aus Personalkapazitätsgründen konnte das bisher nicht realisiert

werden. Das ist aber beabsichtigt. Das Berichtswesen soll standarisiert werden und es

wird mit Textbausteinen gearbeitet, um die Informationen einfacher zu gestalten.

Herr Günther verwies in diesem Zusammenhang auf den vorliegenden

Sachstandsbericht und die Kostenübersicht zum Karl-Gatzweiler-Platz, wie so eine

Übersicht zukünftig aussehen kann.

Ende des öffentlichen Teils 19:54 Uhr.

Entsprechend den Corona-Vorschriften wurde eine Pause eingelegt.

Die Sitzung wurde mit dem nicht öffentlichen Teil um 20:04 Uhr fortgesetzt.


